

Ehre für Ottweiler Tischfußballer



Anlässlich des 50. Jubiläums des OTC Ottweiler gab es im Leistungszentrum zahlreiche Ehrungen. FOTO: ANDREAS ENGEL

OTTWEILER | (eng) „Das ist ein besonderes Jubiläum für den erfolgreichen Ottweiler Tischfußball Club (OTC)“, sagte Bürgermeister Holger Schäfer bei der Jubiläumsfeier des OTC im Ottweiler Leistungszentrum. Der OTC habe einen großen Beitrag geleistet, dass der Tischfußball-Sport salonfähig geworden sei.

Mit den internationalen Erfolgen in den vergangenen 50 Jahren und mit der Einrichtung des Leistungszentrums sowie der Beteiligung des Clubs am städtischen Leben und Feiern sei der Tischfußballclub ein fester Bestandteil des Vereinslebens in der Stadt geworden. Der Vorsitzende des saarländischen Tischfußballverbandes (STFV), Guiseppe Messina, und der Vorsitzende des OTC, Claus Cornelius, ehrten Manfred Lang, Stephan Peter, Kai Sick Josef Cornelius, Annerose Pfordt, Wolfgang Lawall, Günter Forsch, Christian Stoll, Nicole Limburg, Claus Cornelius, Rainer Sitzmann, Ulf Gabriel, Nicole Gabriel, Udo Wilbert, Ralph Bach, Peter Kuhrt und Terentius Schräger.

Ausgezeichnet wurden auch die Pokalsieger aus dem Jahr 1975: Erwin Kuntz, Jürgen Köhler, Heinrich Klaas und Josef Cornelius sowie die aktuell erfolgreichen Teams.